



学校教育目標 「心豊かなたくましい子」 かしこい子 すこやかな子 みりよくある子  
めざす学校像 人（児童、保護者・地域、教職員）を大切に、笑顔あふれる学校

## 令和5年度をしめくくる

弥生の空が美しく晴れ渡り、新たな生活への門出を迎える季節となりました。3月22日には霞ヶ関小のリーダーとしてがんばった6年生が卒業を迎えます。6年生一人一人が自信と誇りを持って霞ヶ関小学校を巣立っていけるよう、在校生及び教職員一同が心を込めて6年生を送る会や卒業式の準備をしまいにあります。また、残りの期間、児童一人一人がなりたい自分をイメージしてがんばれるよう支援してまいります。

さて、各学年で学年末の保護者会を行いました。保護者の皆様にはお忙しい中、ご参加くださり感謝申し上げます。子どもたちの成長と課題について共有し、今後につなげるための大変貴重な保護者会となりました。保護者の皆様の日頃からのご支援ご協力に重ねて感謝申し上げます。

## 令和6年度に向けて

令和6年度の学校行事予定（暫定版）及び通知を配布いたしました。教育活動の更なる充実のために、学校評価や保護者アンケートなどを参考に行事の見直しとともに授業時数の在り方について検討し、来年度に向けて一部変更をさせていただきました。

<変更内容>

学校行事等	授業時数
① 保護者会（年2回から年3回に）	① 1・2年生の週当たりの授業1時間減
② 林間学校の宿泊地変更（山梨県方面に）	② 3～6年生の月あたりの授業1時間減
③ かすみっ子まつりをロングなかよしタイム（各学期1回）に	③ 学期始め、学期末の短縮授業日を増
④ 教育相談日を火曜日に設定	

## かすみっ子の笑顔のために

今年度の教育活動は制限なく、保護者・地域の方々のご協力を賜り様々な活動が充実したものになりました。学習サポート（ミシン学習、校外学習、霞地区の学習、凧揚げ等）、読み聞かせボランティアによる読み聞かせ、交通安全教室、霞5校合同引き渡し訓練など、学校行事実施に伴う各種支援など多くの場面で教育活動を支えていただきありがとうございました。

また、今年度は校内の個別学習室や学習のサポートに東京国際大学、淑徳大学の学生ボランティアの方々にもご協力いただきました。個別に支援が必要な児童が笑顔で学校生活を送ることができるよう様々な場面で、様々な場所でたくさんの方々にお力をいただきました。

3月1日から3月7日は春の全国火災予防週間です。みんなで火災予防に努めましょう。  
全国統一防火標語「火を消して 不安を消して つなぐ未来」